



Die Senatorin für Kinder und Bildung · Rembertiring 8-12 · 28195 Bremen

An
die Eltern bzw. Erziehungsberechtigten

Auskunft erteilt
Landesjugendamt

Zimmer

Tel.0176 423 63465

E-Mail:
helena.justa@
kinder.bremen.de

Mein Zeichen
(bitte bei Antwort angeben)
30

Bremen, 27.08.2021

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Eltern bzw. Erziehungsberechtigte,

bald sind die Sommerferien vorbei und die Kindertageseinrichtungen werden wieder von allen Kindern besucht. Hiermit möchte ich Sie darüber informieren, wie die Senatorin für Kinder und Bildung Ihre Kinder, insbesondere während der **sensiblen Phase nach den Ferien**, bestmöglich vor Infektionen in der Kita mit dem Corona-Virus schützen möchte. Bremen setzt dazu eine neue Maßnahme um und folgt damit den Empfehlungen vom Robert-Koch-Institut (RKI).

In den ersten Wochen nach den Ferien (vom 02.09.2021-23.09.2021) werden Ihnen für Ihre Kinder zweimal in der Woche sogenannte **Lolli-Tests** angeboten. Bei diesem Testverfahren lutschen die Kinder 30 Sekunden an Lolli-Abstrichtupfern („Lolli“). Es ist kein Abstrich im Nasen- oder Rachenraum erforderlich. Alle Lollis werden in ein Röhrchen gesteckt, das dann zur Auswertung ins Labor geschickt wird. Ausgewertet werden die Tests pro Kindergruppe. Daher nennt man diesen Test auch gepoolter PCR-Lolli-Test. Diese Tests finden mit Ihrem Einverständnis direkt in der Kita statt.

Die Kita erhält das Ergebnis, ob ein Kind aus der Gruppe positiv getestet wurde, am Morgen des Folgetags.

Beispiel:

Findet der Test am Montag in der Kita statt, liegt also am Dienstmorgen das Ergebnis der Kindergruppe vor.

Für den Fall, dass das Ergebnis einer Kindergruppe positiv ist, erhalten Sie für Zuhause einen weiteren Abstrichtupfer/„Lolli“.

Positives Testergebnis für eine Kindergruppe:

Ist das Ergebnis des gepoolten PCR-Lolli-Tests in der Kindergruppe Ihres Kindes positiv, werden Sie von der Kita darüber informiert. Ihr Kind muss dann Zuhause bleiben und ist in häuslicher Quarantäne. Bei Ihnen Zuhause führen Sie dann erneut einen Lolli-Test mit Ihrem Kind durch. Den Abstrichtupfer/„Lolli“ bringen Sie dann bis 10.30 Uhr in Ihre Kita. Dort holt ein Labor die Abstrichtupfer ab und untersucht diese pro Kind. So wissen Sie dann sicher, ob Ihr Kind mit dem Corona-Virus infiziert ist oder ob ihr Kind „lediglich“ eine enge Kontaktperson ist.

In diesem Schreiben finden Sie zusätzlich ein Schaubild, welches das genaue Verfahren zeigt.

Weiterhin gibt es die Möglichkeit, dass Sie in der Einrichtung Laientests für die Testung Ihres Kindes/Ihrer Kinder erhalten. Die Testung Ihres Kindes ist weiterhin freiwillig.

Mit freundlichen Grüßen
Im Auftrag



Thomas Jablonski
Leiter der Abteilung Frühkindliche Bildung, Förderung von Kindern und Fachkräfteentwicklung

Schaubild zum Verfahren

